
Niederschrift über die Jahreshauptversammlung des 
Verkehrs- u. Verschönerungsverein Harpstedt e. V. 

am 26.04.2023 in der Begegnungsstätte in Harpstedt 
 
 

Top 1  Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
            Hermann Schnakenberg eröffnet die Jahreshauptversammlung um 19 Uhr 
  und begrüßt die Mitglieder und Gäste. 
     
Top 2  Genehmigung der Niederschrift vom 26.04.2022 
  Die Niederschrift wird mit einer Enthaltung genehmigt. 
 
Top 3  Bericht des Vorstandes 
  Hermann Schnakenberg erläutert den Jahresbericht 2022 und   
  stellt Besonderheiten und einzelne Schwerpunkte dar. 
 

1. Begrünung der Burgstraße 

Anfang Mai wird die Burgstraße wieder mit Blumenampeln ausgestattet. Die Pflege und 
Bewässerung der Pflanzen übernimmt wieder die Firma „Flower and Shower“. 
 

2. Minigolfanlage: 
 Die Pflege der Anlage übernimmt Christoph Windhusen, Arras Omar übernimmt 
 weiterhin die Beaufsichtigung der Anlage während des Spielbetriebs. 
 Am 22.04. 2023 wurde die Anlage für den Spielbetrieb hergerichtet und das 
 „Vereinsheim“ neu gestrichen. Die Minigolfsaison wird am 30.04.2023 beginnen. 
 

3. Betreuung der Stecho-Scheune und sonstige Aktivitäten: 
 Demnächst wird in der Scheune ein eine Bohle vom Junkernhof aus dem 16. 
 Jahrhundert ausgestellt. Das Exponat stammt von Alfred Horstmann. 
 Der Austausch der vom VVV betreuten Ruhebänke ist abgeschlossen. 
 Am 30. April wird auf der Minigolfanlage ein Tag der offenen Tür stattfinden. 
  
 
Top 4  Aussprache zu TOP 3 

  Jürgen Wachendorf schlägt vor, die Bank am Denker-Dreieck zu entfernen, 
  da sie im Sommer von Blumen verdeckt wird. 
 
Top 5  Bericht der Kassenwartin vorgetragen von Christina Emmerich 

  Details zum Kassenbericht können bei Frau Emmerich eingesehen werden. 
  
Top 6  Bericht der Kassenprüfer 
  Es gab keine Beanstandungen 
   
Top 7  Entlastung des Vorstandes 
  Entlastung erfolgte mit einer Enthaltung 
 
Top 8  Wahl der Kassenprüfer 
  Horst Hackfeld scheidet aus. 
  Fred Büchau, einstimmig. 
  Reingard Brockerhoff, einstimmig. 
 

 



Top 9  Haushaltsplan 2023 und Genehmigung 

  Der Haushaltsplan wurde einstimmig genehmigt.  
   
Top 10  Anfragen und Anregungen 

– die Installation einer Fontaine im Burggraben 
– die Erneuerung der  Beschilderung des über 400 Jahre alten 

Tulpenbaumes 
– die Notwendigkeit der Werbung neuer, besonders jüngerer, Mitglieder   
– Ausschilderung des Jacobswegs 
– Piktogramme auf der Straße (Radweg) 

 

 

 

   
  Hermann Schnakenberg bedankt sich für die Teilnahme an der Sitzung und 
  wünscht einen guten Heimweg. 
 
  Ende der Jahreshauptversammlung gegen 20:45 Uhr. 
 
 

Erster Vorsitzender      Schriftführerin 
 

Hermann Schnakenberg     Andrea Ehr 
 


